



Síntesis de medios

01 de mayo de 2023

Primeras Planas

Investigan riqueza a mando de Pemex
Invalida la STPS 121 mil contratos Colectivos
Garduño enfrenta juicio por muerte de 40 migrantes
EU aumenta fondos a ONG consideradas "golpistas" por la 4T
Con las horas contadas, 119 mil "contratos blancos"

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detiene a 2 por robo de autos

Personal de la SSC detuvo, durante la ejecución de dos órdenes de cateo en las alcaldías Tlalpan y Magdalena Contreras, a dos hombres, a quienes les aseguraron varios autos de lujo con reporte de robo y armas. Esta acción fue informada también por el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien relató que es parte de un operativo para bajar el robo de vehículos. [El Heraldo de México](#)

Recetan plomo a exreo en la Doctores

Dos hombres a bordo de una moto ejecutaron a un hombre, quien a principios de este año consiguió su libertad condicional y que permanecía en el interior de su camioneta. El hecho ocurrió en la esquina de Doctor Olvera y José Vértiz, colonia Doctores. Mediante cámaras de seguridad los uniformados de la **SSC** ubicaron a la moto involucrada en el cruce de Ángel de Campo y Bolivia, en la misma colonia donde fue detenido uno de los involucrados. [El Gráfico](#)

A trancazos le molieron la vida

Por ir a tomar la revancha acompañado de su hijo, tras sufrir una golpiza, un hombre fue asesinado a golpes por sus rivales en la colonia Pedregal de San Nicolás, en Tlalpan. Paramédicos del **ERUM** acudieron a atender a la víctima, quienes confirmaron que ya había muerto. Mientras algunos **agentes** acordonaban el cadáver del hombre, otros más realizaron una búsqueda en el lugar logrando detener a los presuntos agresores. [El Gráfico](#)

Policiaco

Hombre evita puente, pero no a la muerte

Durante la madrugada de este domingo, un hombre perdió la vida al ser atropellado, supuestamente por un tráiler, cuando intentaba cruzar por la autopista México-Cuernavaca, cerca del Monumento de El Caminero, en la alcaldía de Tlalpan. **Policías** capitalinos acudieron al lugar para acordonaron la zona en espera de los servicios periciales. El conductor del vehículo se dio a la fuga. [El Gráfico](#)

Asesinan a un hombre en una recaudería en la GAM

Aparentemente, una venganza por el homicidio de un hombre ocurrida hace tres años terminó con la vida de un hombre, conocido como "El Velo". Los hechos ocurrieron en el interior de una recaudería ubicada en la calle Benito Quezada, colonia 6 de Junio, alcaldía Gustavo A. Madero. Durante la balacera una mujer resultó lesionada, por lo que fue trasladada a un hospital. Uniformados de la **SSC** acordonaron la zona. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

01 de mayo de 2023

Sistema Penitenciario

Aprehenden a probable coautor intelectual de la muerte de un exservidor público en 1993

En el interior del Reclusorio Oriente, detectives de la Fiscalía General de Justicia efectuaron una orden de aprehensión en contra de un hombre por su probable participación en los delitos de homicidio y asociación delictuosa registrados en 1993 (en la colonia Extremadura Insurgentes de la entonces delegación Benito Juárez). De acuerdo con la investigación, Mario Alberto "N", excomandante de la extinta Policía Judicial Federal, presuntamente es coautor intelectual de la muerte de un exservidor público que fungió como secretario de Gobierno, delegado de la PGR y procurador general de Justicia de Sinaloa. [Más por Más](#)

Justicia

Columna Capital Político

Para la fiscal Ernestina Godoy, los habitantes de Benito Juárez han sido gobernados durante casi cinco años por un peligroso secuestrador que, en su récord de delitos, supera incluso al Mochaorejas. Los señalamientos en contra del panista no hacen sino darle un levantón entre los habitantes de la capital, que están en busca de un héroe que pueda enfrentar al partido oficial y repeler los abusos del Estado. De acuerdo con Taboada, las carpetas de investigación en su contra se las filtraron del interior de la propia Fiscalía, que lleva jurando por semanas que no tiene abierta ninguna investigación contra el alcalde panista. [Excélsior](#)

Desaparece hijo de activista

Carlos Fernando Polo Fernández, fue reportado como desaparecido el 26 de abril en calles de la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. Es hijo de la activista Silvia Polo, quien es fundadora de la organización Mujeres Librando Batallas, la cual ayuda a mujeres víctimas de violencia o en situación vulnerable. Según el boletín emitido por la Fiscalía de la CDMX, la última vez que se le vio fue en calles de la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. [Excélsior](#)